

Congreso Mundial de Dermatología 2027. Perseverancia y determinación a cada paso

World Congress of Dermatology 2027. Perseverance and determination at every step

La vigesimosexta edición del Congreso Mundial de Dermatología 2027 (wcd) se llevará a cabo en la soñada ciudad de Guadalajara, México, conocida por muchos como “La Perla de Occidente” o la “Ciudad de las Rosas”. Esta emblemática ciudad de importante intercambio cultural y centro turístico y social tendrá el gran honor de recibir a los representantes de la dermatología mundial, quienes podrán disfrutar de un manjar de riqueza académica y de gran calidad humana.

La Academia Mexicana de Dermatología, la Sociedad Mexicana de Dermatología, la Sociedad Mexicana de Cirugía Dermatológica y Oncológica y la Sociedad Mexicana de Dermatología Cosmética y Láser unieron sus fuerzas con otras sociedades y asociaciones dermatológicas de Iberolatinoamérica, para luego de un intenso trabajo y de grandes enseñanzas demostrar que la perseverancia y la determinación, aunadas al reconocimiento de lo que somos, muestra que cuando nos unimos podemos juntos lograr grandes cosas, tan grandes como ser hogar del wcd 2027, luego de haber sido escogidos durante la asamblea general de la Liga Internacional de Sociedades Dermatológicas (ILDS).

Como bien se refiere en algunos prólogos, la dermatología latinoamericana es sinónimo de unión, espíritu de colaboración y de amplios intercambios de conocimientos basados en la diversidad, esta última, reflejo de cada una de las realidades de nuestros países.

En Latinoamérica se conjugan todas las culturas, todos los fototipos, etnias y razas, lo que hace de la dermatología latina una indudable riqueza en manifestaciones de las diversas patologías dermatológicas.

El intercambio de conocimientos es uno de los objetivos principales, el conocer y reconocer el respeto de cada una de nuestras culturas. El mundo actual nos lleva a entender el cambio de nuestras poblaciones y promover la defensa de la igualdad como punto focal y lo que eso conlleva en nuestra especialidad. La realidad de cada uno de nuestros países, aprender de lo variable del acceso a servicios de salud, contar con medicamentos, intercambio de conocimientos basados en realidades y oportunidades.

Reconociendo el arduo trabajo que se debe realizar para una candidatura y con la humildad de entender que solamente luchando y perseverando, aprendiendo de los tropiezos, es como podemos lograr nuestros objetivos. Apreciamos y nos llenamos de gratitud ante la oportunidad de hacer que el wcd regrese a Latinoamérica luego de muchos años.

Es propicio el momento para felicitar a los profesores Roy Chang y Yen Loo Lim, junto con todo su equipo, por un impecable evento: el wcd 2023 en Singapur. Del mismo modo, reconocer al equipo de Munich, Alemania, que elaboró la propuesta que participó junto a nosotros.

Representar a más de 20 mil dermatólogos de Latinoamérica es todo un honor y todo un reto, el cual asumimos con la firme convicción de que unidos lograremos presentar nuestras fortalezas, conocimiento y aprendizaje.

Los invitamos a vivir con nosotros este inolvidable y hermoso viaje, que desde ahora llega cargado de emociones y deseos de trabajo. Los esperamos en nuestro hogar, que también es el suyo.

¡Gracias! Una e incontables veces más, gracias.

JORGE Y MARIEL

Acad. Prof. Dr. Med. Jorge Ocampo Candiani
Presidente del Congreso Mundial de Dermatología Guadalajara 2027. Expresidente del Colegio Iberolatinoamericano de Dermatología (CILAD) 2013-2016. Jefe del Departamento de Dermatología, Facultad de Medicina y Hospital Universitario, Universidad Autónoma de Nuevo León, Monterrey, Nuevo León, México. Teléfono: 81 8363 5635; fax: 81 8363 5337. jocampo2000@yahoo.com.mx

Dra. Mariel Isa
Secretaria General del Congreso Mundial de Dermatología Guadalajara 2027. Presidenta de la Sociedad Dominicana de Dermatología. Vicepresidenta 2 del CILAD. Instituto Dermatológico Dominicano y Cirugía de Piel Dr. Huberto Bogaert Díaz. Profesora de la Cátedra de Dermatología, Universidad Autónoma de Santo Domingo, Universidad Iberoamericana. Director Médico de Isa Grupo Dermatológico, Santo Domingo, República Dominicana. Isa_mariel@yahoo.com